

新型コロナウイルス感染症の発生について（第2報）

3月31日、新型コロナウイルスに感染していることが判明した市内2例目の患者の濃厚接触者の調査結果を報告します。

なお、引き続き、積極的疫学調査、健康観察等を実施していきます。

1 調査結果

前橋市内における濃厚接触者 あり（41名）

2 概要

発症日（3月26日）には、コーエイ前橋フットボールセンターにてトップチームの練習に参加しており、グラウンドでの練習のほか、クラブハウス内の更衣室、ジム、浴室を利用し、外食、寮での食事をしています。

患者と同時間にクラブハウス内の更衣室、ジムや浴室を利用及び食事を共にしたトップチーム選手及びスタッフ計41名を濃厚接触者として、14日間の健康観察と外出自粛を要請しました。

※引き続き、調査を行い、必要な情報は、随時発表いたします。

感染症法第16条第1項の規定に基づき、感染症の予防のため情報の公表を行いますが、同第2項により個人情報の保護に留意する必要があります。報道機関各位におかれましては、報道に当り、プライバシーの保護にご配慮ください。

※ 市民への注意喚起については、裏面をご覧ください。

本件に関するお問い合わせ先

保健予防課 感染症対策係

電話 直通 / 027-220-5779

※午後5時15分以降は027-224-1111（当直室）で、
内線84-2216につなぐようお願いください

新型コロナウイルス感染症対策について

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）については、現在、国内各所で感染経路が特定できない事例が報告され、感染拡大を防ぐために極めて重要な時期です。

つきましては、市民の皆様にも感染防止等のため、以下のとおりご案内しますので、ご注意及び必要な対応をとっていただくようお願いいたします。

＜感染を予防するために注意すること＞

☆手洗い・咳エチケットの徹底

新型コロナウイルス感染症については、季節性インフルエンザと同様に手洗いや咳エチケットなどの基本的な対策が有効です。

☆不要不急の外出を控え、人込みや密閉空間をさける

新型コロナウイルス感染症は、高齢者や糖尿病、心不全、呼吸器疾患（COPD 等）の基礎疾患がある方や透析を受けている方等で重症化しやすいことが明らかとなっていますので、特に注意してください。換気が悪く、不特定多数の方が集まる集会等は、可能な限り控えることが感染予防となります。

集団感染を防止するため、3つの「密」が重なる場所は避けましょう。

1. 換気の悪い密閉空間
2. 多くの人が集まる密集場所
3. 近距離で会話する密接場面

☆イベント・会議等について

企業・各種団体の皆様には、感染拡大の防止の観点からテレワーク・時差勤務の推進やイベント・会議の中止・延期・縮小など今後の状況を踏まえ、開催の必要性を改めて検討していただくようお願いいたします。

なお、現在、前橋市主催のイベント等は原則として、中止又は延期（市ホームページで公表）をしております。

＜発熱等が続く場合＞

発熱等が続く場合、いきなり医療機関を受診せず、以下の「帰国者・接触者相談センター」へご連絡ください。

前橋市保健所 帰国者・接触者相談センター（コールセンター）

電話027-220-1151

※夜間及び土日休日で緊急の場合は、市役所当直（電話027-224-1111）経由で、担当職員が対応します。

新型コロナウイルス感染症に関するQ & A

Q（質問1） 症状がない人からも感染しますか？

A（回答） 感染する可能性は低いと考えられます。肺炎などを起こすウイルス感染症の場合、症状が最も強く現れる時期に、他の人へウイルスを感染させる可能性が最も高くなります。しかし、十分に解明されていないこともあるため、手洗いやせきエチケットなどの一般的な感染症対策や健康管理を心掛けてください。

Q（質問2） 症状は特にありませんが、感染が心配です。PCR検査を受けることはできますか？

A（回答） 感染していても、症状が無いときはウイルスの量が少ないため、検査をしても「陰性」になることがあり、感染していない証明にはなりません。間違った意味での安心感を与えることにもなるため、本市では、濃厚接触者の方も含め、症状のある方に検査を行っています。

Q（質問3） 会社を経営しています。従業員の同居家族が、いわゆる「濃厚接触者」と聞きました。仕事を休ませた方がよいのでしょうか？

A（回答） 外出の自粛をお願いするのは、濃厚接触者ご本人のみです。濃厚接触者に症状が無ければ、そのご家族に感染する可能性は低く、ご家族の活動の制限は行っておりません。過剰な制限、差別とならないようにしてください。

また企業の経営者の皆さんは、濃厚接触者の家族に限らず従業員についても、毎日の体温チェックや体調不良となった場合に休養を促すなど、ご配慮ください。

Q（質問4） 食品や感染者が見つかった地域から送られてくる積み荷に付着したウイルスから感染しますか？

A（回答） 現在、そのような報告はありません。コロナウイルスは一般的に、手紙や荷物のような物に付着して長時間生き残ることができないとされています。ただし、食品や食事の配膳などについては、清潔な取り扱いに十分ご注意ください。